

# 企業と地域を結ぶ情報コミュニケーション誌

# うめナビ

2018.6  
Vol.75

## 『地球をまもる知恵がある』 車の有害排出ガスと燃料費削減で 世界に羽ばたく「エコスプレー」

EiShin



同社の開発した画期的な環境商材  
「エコスプレー」

EiShin（港区港南、安永知恵社長、  
03・3582・3506、http://  
www.eishin-e.jp）は、「エコスプレー」という環境商材の製造・販売を行っている。

車のエアフィルターにスプレーするだけで燃費効率を改善して有害排出ガスを削減する100%自然素材の「エコスプレー」。現在、テスト導入も含める

国内でテスト販売を開始したのは平成23年初頭。燃費商材

され、地球の環境改善と多くのユーザーの経費削減に貢献している。



「エコスプレー」使用例

UNIDOに掲載された「エコスプレー」の技術紹介

というと胡散臭がられて信用されず、営業も拒絶されることの方が多く、当時は苦戦を強いられたテスト結果を評価されたテスト導入が相次いでいる。

いたが、現在運送会社、タクシー会社複数社に導入され、さらに昨年末より運送系の国内最大手企業でのテスト導入が相次いでいる。

今日の世界展開の大きなきつかけとなつたのが、平成28年11月に無事すべての審査を通過して掲載に至つた、UNIDO（国際連合工業開発機関）の「環境技術データベース」。紹介された同商品の技術に対する信頼度・注目度が一気に高まつた。

主な総販売契約締結国は、P M 2・5の大気汚染が深刻な中国、アメリカ、タイ、ルーマニアで、ナイジェリア、ベトナム、カナダとは間もなく取引開始、他のテスト導入国70カ国も着実に契約へと進んでいる。より多くの国々で同商品が導入されれば、車の有害な排出ガスが削減され、地球上がクリーンな空気で包まれる。同社の掲げる「地球をまもる知恵がある」が具現化していく。



海外展開したいが文章の翻訳にお悩みという中小企業の外語サポートも!

コンテックス（相模原市南区上鶴間本町、近藤千奈美社長、042・744・1080、フリー

<https://www.kontecs.com/>）は、大手機械メーカーの研究所を定年退職した近藤社長の父が、「研究者の開発支援をしたい」という想いで、産業機械、特に回転機械の開發に伴う性能や材料に関する試験業務を支援／受託する会社として35年前に創業した。

2代目となる近藤社長は、米国の大手を卒業し、現地で社会人経験を経たのち平成5年同社に入社した。「海外企業との共同開発プロジェクトが言葉の壁でなかなか進めない。技術書類の翻訳をお願いできないか」という相談をきっかけに、米国での経験を活かして、【技術翻訳】という新サービスを開始した。

以来、産業機械メーカー、研究期間・大学、商社など、技術書類の翻訳に特化した翻訳サービスを20年以上提供している。回転機械、液圧機械や機器、半導体製造

装置、環境機器などの機械技術とアプリケーション分野を得意とし、手順書をはじめとするマニュアルや技術標準書、規格・特許・技術紹介のプレゼンテーション資料、国際学会で発表する論文など、専門用語を的確に翻訳する必要のある書類を主に手がけている。

同サービスの特長は、日本語から外語に翻訳する点。「翻訳を通じて、日本のすばらしい技術を世界に広めたい」という近藤社長の想いがこめられている。「AIを利用した機械翻訳もずいぶん進化したとはいって、ペテラン翻訳者による訳文は、技術文章でありながら、書き手の意図やレベル感を読み手に合わせて柔軟に調整した表

## 外国とのビジネスを翻訳で支える 日本のものづくり企業の 技術コミュニケーション

コンテックス



翻訳サービスの営業担当者



【技術翻訳】サービスに力を入れる近藤社長

うめナビ  
送付先業種



8先



30先



15先



32先



33先



36先



9先



51先



14先



9先



42先

合計  
279先

※本誌は、城南信用金庫のお取引先に配布する他、商社、百貨店、スーパー、メーカー、マスコミ、大学等にもお届けしています。

印刷機の「」となら日本文化精工へ  
ものづくりを彩るあらわる種類の  
印刷機をオーダーメイドで!

日本文化精工



同社独自の技術を駆使した高精細フルカラー印刷機



印刷技術は私たちの身の回りのさまざまな製品に活用されている

日本文化精工(目黒区碑文谷、清水和社長 03・3711・5741、  
<http://www.npt-print.co.jp>) は  
昭和15年に創業した産業用印刷機  
のメーカーである。

現在、私たちの身の回りにある  
物にはほぼすべて印刷が施され  
また、目には触れないスマホやテ  
レビ、車載計器などの内部機構に  
も印刷技術がふんだんに使われて  
いる。

印刷機には、凸版、凹版(グラ  
ビア)、平版(オフセット)、スクリー

ンの4種類があるが、同社では全く種類の印刷機に対応可能で、お客様のニーズと仕様に合わせて1台から受注し、設計・製作している。さらに、この4方式のような歴史ある従来型の印刷方式からデジタル化に方向転換しつつある印刷業界の動向を受け、15年ほど前から産業用インクジェットプリンターフル化に着手し、同社の機械がさまざまな産業用製品の製造に使われ始めてきた。特に、円筒状ワケクへの高精細フルカラー印刷機は



社会科見学など、地域貢献の機会も大切にしている

お情けをおねし、せひ同社へご相談いただきたい。

同社の誇る独自技術である。工場にはテスト機も所持しているので、エッヂングレジスト印刷のような機能性用途も含め、全国のお客様からテスト依頼が寄せられているのも、印刷機や印刷技術のことです。

革は、自然素材でありながら耐久性の高い素材であるといえ、想い出の品、お気に入りの一品であるがゆえに傷みが目立つてしまつた製品やもう使えないと諦めた経験もおありだろう。同丁



薬用のミシン



#### さきぎまた革制品にあられた庄内



使えば使うほど革の質感が色々  
増して手になじみ、風合いのすぐれたものに自然と変化していくのが革製品ならではのよさであるしかし、使い捨てが当たり前の昨今、革製品のエイジングを味わう“遊び”が失われていっていないだ

房なら、革製品に付属したファスナーなどの交換にも対応でき、財布、バッグ、コートからソフアーや車の内装（シート・ハンドルなど）まで、愛着の深い一点ものをより長く楽しみ、自分色に染めて使い続けることが可能となる。

工房では、修理を待つ高級外車のシートや修理後の依頼品などリペアの過程を垣間見ることができる。中には、想い出のランドセルを長財布やパスケースへリメイクされるご要望もあるという。贈られた方、使われる方、さまざまなぬくもり、想いのつながつていて温かな空間が広がっている。

あけぼの菓子舗（大田区田園調布、内田吉昭社長、本店03・3721・8886／奥沢店03・3721・8611、<http://www.akebonokashiro.net/shop/akebono.html>）は、田園調布

のシーズンだけではなく、さまざま  
なシーンでの贈り物として広く親  
しまれている。



一番人気の「多摩の瀬」。上品な甘味が古くから親しまれている



季節商品の「わらび餅」。さっぱりとした喉ごしで人気

田園調布の街にふさわしい上品な甘味を  
創業から80年余、地元で  
愛され続ける老舗和菓子店

あけぼの菓子舗

# NEXUS OF FORCES「結びつき」 ジャンルを越える企画力・創造力 附加值を自在に高めるデザイン



エヌフォース（渋谷区東、長島隆社長、03・3409・3666、<http://n-force.biz/>）は、グラフィックデザインを手がけている企業である。



クライアントの要望や魅力を最大限に引き出せるデザインを追求

代表的な不可能图形である「ペンローズの三角形」をあしらった同社ロゴは、3点が永遠にループしているように見えることから、3点を「ユーヤー」「クライアント」「エヌフォース」との強固な結びつき、一つの分野に留まらない姿勢を表現し、イエローのカラーリングで、その結びつきが「幸せ」になるよう想いをこめている。また、社会も力の結節を意味する「Nexus of Forces」という言葉に由来する。

「自社の立ち位置を柔軟に変えることでさまざまな業種とつながり合い、デザインを通じて人や企業や社会との関わりを広げ、社会に貢献していくたい」と長島社長は語る。

デューサー や デザイナー、アートディレクターのもと、企業や商品のブランディング、ネーミング・パッケージ開発、商品の販促プロモーションまで自社で行うことが可能であり、さまざまな業種やクリエイントの要望にお応えすることができる。

昭和27年創立の同社は、日本で最初にできたシャドウアート（現代影絵）の専門カンパニー。影絵の世界は、人々を夢幻（無限）の想像へと駆り立てる不思議な魅力にあふれている。創立者の後藤泰隆（とうたいりゅう）は、戦後の焼け野原から「子供たちの心に夢を育みたい」の一心で、影絵の世界を独自に切り拓いてきた。創立者を引き継ぎ、現在は長男後藤圭氏が二代目社長として、数々の革新的な作品を生み出している。

そのひとつが「ハンドシャドウ」

つまり手影絵である。手影絵は手などの影を障子に映して遊ぶ、昔からある手遊び。これを独自に動物や植物など100種類以上を考案、現代風にアレンジし、ひとつずつ舞台パフォーマンスとして完成させ、海外のフェスティバルなどで毎年絶賛を浴びることとなつた。



独特の美しさが高く評価されている「ハンドシャドウ」

同社にご興味のある方はぜひ一度ご相談いただきたい。

同社は、これら美しい現代影絵の技法を駆使し、古今東西の名作やオリジナルの影絵劇の公演を官公署や小学校等教育関係を中心年に1000ステージ以上こなし

ている。一般向けの公演では、今年夏に『オズの魔法使い』の公演（8月25日鶴見区民文化センター・8月27日府中の森芸術劇場）を控えている。



落ち着いてくつろいでいただける店内

女性にとってこんなに頼もしい店はないのではないか。リラクマスター綱島店（横浜市港北区綱島西、大塚貴弘代表、045・546・0530、<http://www.relaxmeister.jp/>）は、綱島駅から徒歩約10分、ボディメイクをはじめ、「美」を追求する地元の女性顧客が後を絶たない。日頃の疲れを癒したい専業主婦や産後で歪んだ身体を整えに来る女性、体が資本の女優など幅広い客層も特長だ。過去に10年以上スポーツクラブで体操を指導するなど豊富な経験・知識を持つ大塚代表は「美しく健康でいるためにどうすればいいか分からず人が多いことに気づき、自分の経験を役立てたい」と考え、平成21年5月に同店を開店した。「リラックス＝くつろぎ」「マ

イスター＝職人」と店名にある通り、落ち着いたモダンな雰囲気の店内で、大塚氏のほか3人の経験豊富な従業員が施術する。驚きなのが金額だ。スタンダードな全身コースは60分3,000円、美容メニューは150分7,500円と驚異的にリーズナブルな金額設定である。「人間は生きているだけでも疲れるもの。金額を高く設定するのは簡単ですが、もしかしたらそれで来られない人がいるのではないか。一人でも多くのお客様に喜んでもら

## 子供から大人まで新鮮な感動を 素手の組み合わせによる影の動物たちが 金を得て、ダイナミックかつ繊細に躍動する

劇団かかし座

## ありそでなかつた地元サロンの新しいスタイル 美容と整体の融合で 美しく健やかな毎日！

リラクマスター綱島店

